

Entrega Desarrollo Rural las primeras obras de infraestructura hídrica en Aldama

Como parte del compromiso con el desarrollo del campo y la seguridad hídrica, personal de la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR) realizó la entrega oficial de tres obras de infraestructura hídrica en la localidad de El Pueblito, municipio de Aldama.

Las obras entregadas incluyen la tecnificación del canal principal, que fue revestido con concreto hidráulico, el equipamiento de un sistema de bombeo y la tecnificación parcelaria para implementar un sistema de riego por aspersión en cinco hectáreas de nogal.

La inversión total de estos proyectos, ubicados en la colonia Agrícola y Ganadera, y El Pueblito, ascienden a aproximadamente 2 millones de pesos.

Estas mejoras permitirán optimizar el uso del agua en la zona, lo que beneficiará directamente a los productores que se han visto afectados por la sequía y la falta de un ciclo agrícola regular.

Estas iniciativas se desarrollaron en conjunto con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), que contribuyó con el 50% del costo total, mientras que la entidad y los productores contribuyeron con el 25% cada uno.

Con estas acciones, el Gobierno del Estado reafirma su compromiso con el sector agropecuario, mediante el impulso de soluciones que ayuden a mitigar los efectos de la crisis hídrica y fortalezcan la productividad en el campo.